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DescripciÃ³n

â??Es el regalo de Diosâ?•

â??Por gracia ustedes han sido salvados mediante la fe; esto no procede de ustedes, 
sino que es el regalo de Diosâ?• (Efesios 2:8, NVI).
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Â¿Alguna vez has intentado abrir una puerta que no estaba cerrada? En cierta ocasiÃ³n un grupo de
amigos decidieron llevar a cabo un reencuentro especial en una hermosa casa de campo. Cuando
llegaron al lugar, el dueÃ±o los recibiÃ³ y les entregÃ³ las llaves. Tras despedirse del propietario, uno de
ellos intentÃ³ abrir la puerta, pero no pudo. Le entregÃ³ la llave a otro para que intentara abrirla, pero
tampoco pudo. Lleno de suficiencia propia, otro pidiÃ³ la llave asegurando que Ã©l sÃ abrirÃa la puerta,
pero sus esfuerzos fueron inÃºtiles. AsÃ que no tuvieron mÃ¡s alternativa que llamar al dueÃ±o y pedirle
que regresara. Con mucha amabilidad el seÃ±or regresÃ³, y sin mucho esfuerzo dio vueltas a la manija y
la puerta quedÃ³ abierta. Los jÃ³venes, asombrados, le preguntaron por quÃ© le habÃa resultado tan
fÃ¡cil abrir; Ã©l respondiÃ³: â??Â¡Es que la cerradura ya estaba abierta! Por eso la llave no giraba,
porque ustedes querÃan hacer lo que yo ya habÃa hechoâ?•.

Esta experiencia ilustra la manera en que mucha gente concibe la salvaciÃ³n que Dios nos ha otorgado
gratuitamente. A veces, como el fariseo de Lucas 18, pretendemos abrir la puerta de la salvaciÃ³n con
nuestros propios mÃ©ritos. Con la suficiencia propia que caracteriza a quienes procuran llegar al cielo
basÃ¡ndose en sus obras, ese fariseo oraba y decÃa: â??Oh Dios, te doy gracias porque no soy como
otros hombres â??ladrones, malhechores, adÃºlterosâ?? ni mucho menos como ese recaudador de
impuestos. Ayuno dos veces a la semana y doy la dÃ©cima parte de todo lo que reciboâ?• (Luc. 18:11,
12, NVI). Sus palabras me hacen recordar las del rabÃ Simeon ben Yohai: â??Si no hay mÃ¡s que dos
justos en el mundo, somos mi hijo y yo; y si no hay mÃ¡s que uno, Â¡soy yo!â?•

Pablo expresÃ³ con suma claridad: â??Por gracia ustedes han sido salvados mediante la fe; esto no
procede de ustedes, sino que es el regalo de Diosâ?• (Efe. 2:8, NVI). John Stott seÃ±ala que hay
â??aquÃ tres palabras fundamentales de la buena nueva cristiana: salvaciÃ³n, gracia y feâ?•.Â¹â•°Â²

La salvaciÃ³n es un regalo que nos llega por la gracia de Dios y que aceptamos porque tenemos 
fe en sus mÃ©ritos, no en los nuestros. No tenemos ni que intentar abrir la puerta del cielo, el 
SeÃ±or ya la abriÃ³ por nosotros.

102 John Stott, El mensaje de Efesios, 2a ed. (Barcelona; Buenos Aires; La Paz: Ediciones Certeza 
Unida, 2006), p. 76.
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